

COVID-19 : RECOMMANDATIONS DES FILIÈRES MALADIES RARES

Une maladie nouvelle telle que le COVID-19 amène les patients et les médecins à se poser de nombreuses questions. C'est **d'autant plus le cas en ce qui concerne les maladies rares**, car une double problématique se pose.

Certains patients atteints de maladies rares sont plus exposés au virus car ils éprouvent davantage de difficultés à effectuer les gestes barrières de protection :



Certains patients sont également susceptibles de développer une forme grave. Dans ce cadre, il n'est pas toujours facile de pouvoir les conseiller.

C'est pourquoi les Filières de Santé Maladies Rares (FSMR) ont publié des recommandations sur leurs sites web.

Ces recommandations sont aussi répertoriées sur le **portail ORPHANET**.

Cette page recense des recommandations et des avis d'experts concernant le COVID-19 et les maladies rares en plusieurs langues, y compris ceux fournis par les FSMR et les Réseaux Européens de Référence (ERNs).

